



Weltflüchtlingstag 2025: Kinderrechte, Kinderschutz und Klimaschutz im Fokus

Linz, 20. Juni 2025 – Am 20. Juni ist Weltflüchtlingstag und die Kinderfreunde Oberösterreich machen auf die Situation von Millionen geflüchteter Kinder aufmerksam, die vor Krieg, Gewalt, Armut und zunehmend auch vor den Folgen der Klimakrise fliehen müssen. „Ein Kind ist ein Kind – überall und immer. Jedes Kind hat das Recht auf Schutz, Bildung, Gesundheit, ein sicheres Zuhause und eine Zukunft in Frieden“, betont **Helmut Gotthartsleitner**, Landesvorsitzender der Kinderfreunde OÖ.

Die Kinderfreunde OÖ unterstreichen, dass Kinderschutz und Klimaschutz unverhandelbare Kinderrechte sind. „Wer das Klima schützt, schützt Kinder. Wer Frieden sichert, schützt Kinder“, so **Gotthartsleitner** weiter. Die Organisation ruft dazu auf, gemeinsam für mehr Sicherheit, Frieden und wirksame Klimaschutzmaßnahmen einzutreten – denn Kinder brauchen genau das, um gut aufzuwachsen.

„Wir fordern einmal mehr Frieden sowie wirksame Maßnahmen für den Klimaschutz. Kinderschutz und Klimaschutz sind unverhandelbare Kinderrechte. Kinder brauchen Frieden. Kinder brauchen Sicherheit. Kinder brauchen uns.“ schließt **Helmut Gotthartsleitner**, Landesvorsitzender der Kinderfreunde OÖ.